

# Вестник Московского университета

ISSN 2414—4894

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в 2011 г.

Серия 27

ГЛОБАЛИСТИКА И ГЕОПОЛИТИКА

Издательство Московского университета

№ 1 • 2023 • ЯНВАРЬ—МАРТ

Выходит четыре раза в год

---

## СОДЕРЖАНИЕ

|   |    |
|---|----|
| <i>Алиев М.Р., Асланов Л.А.</i> Условия формирования белорусского этноса и их политические последствия. . . . .                       | 3  |
| <i>Кашуро И.А., Емелин Д.Р.</i> Роль Турции в обеспечении региональной безопасности Ближнего Востока: энергетический аспект . . . . . | 18 |
| <i>Корниенко О.Ю.</i> От ценностей британских элит — к реализации национальных установок в международных отношениях . . . . .         | 30 |
| <i>Кумуков А.М.</i> Страны Южного Кавказа во внешнеполитической стратегии КНР. . . . .  | 43 |
| <i>Чжао На.</i> Олимпийские игры как инструмент формирования имиджа Китайской Народной Республики . . . . .                           | 55 |

## CONTENTS

|   |    |
|---|----|
| <i>Aliev M.R., Aslanov L.A.</i> Circumstances of formation of the Belorussian ethnicity and their political outcomes. . . . . | 3  |
| <i>Kashuro I.A., Emelin D.R.</i> Turkey's role in ensuring regional security in the Middle East: energy aspect . . . . .      | 18 |
| <i>Kornienko O.Yu.</i> From British elites values to promotion of national interests in international relations . . . . .     | 30 |
| <i>Kumukov A.M.</i> South Caucasus countries in the foreign policy strategy of the People's Republic of China . . . . .       | 43 |
| <i>Zhao Na.</i> Olympic Games as a tool for forming the image of the People's Republic of China . . . . .                     | 55 |